

# Le cinéma Cantepio franchit la Méditerranée

**Chantepie** — Le Maghreb était à l'honneur vendredi au cinéma Cantepio. Films, échanges et dégustations ont ravi les nombreuses personnes qui se sont déplacées.

Une centaine de personnes ont assisté à cette soirée. Michel Caillard, président de Cantepio, a présenté le fonctionnement de l'association, qui propose une projection mensuelle au Complexe des Deux Ruisseaux.

Puis il a laissé la parole à Jean-Claude Palicot, initiateur des projets Cinéma des autres, depuis quatre ans qui a présenté la soirée : « **Après l'Afrique, L'Asie, l'Amérique latine c'est le Maghreb qui est à l'honneur cette année. Chacun a des valises pleines d'éléments culturels à mettre en valeur et à partager : danse, musique, cinéma... L'idée d'une soirée comme celle-ci, c'est de faire se rencontrer les gens autour d'un projet cinématographique et de partager.** »

## *La vie sans Brahim*

Il présente ensuite Latifa, Fatima et Hanane, qui contactées, soit par le biais de Cuisine du monde, événement organisé par Chantepie initiatives, soit sur le marché ont pris le projet à bras-le-corps, se sont énormément investies et qui à leur tour ont contacté des amies, notamment Aïcha et Najoua.

Puis place au cinéma avec la projection d'un film documentaire de Laurent Chevallier réalisé en 2004, *La vie sans Brahim*, qui montre la difficulté de l'intégration de Marocains dans les années 2000 à Soisy-sur-École, petit village de l'Essonne. Parole a été ensuite donnée aux spectateurs. Latifa s'est notamment exprimée : « J'ai



*Latifa devant le magnifique buffet préparé par elle, Fatima et Najoua.*

CRÉDIT PHOTO : QUEST-FRANCE

**été très touchée par l'initiative du Cantepio de vouloir parler du Maghreb en bien et voilà pourquoi j'ai eu envie de m'investir dans le projet.** ». À l'issue des échanges, les spectateurs ont pu déguster, sur fond

de musique maghrébine, les différents plats marocains qui formaient un buffet magnifique : taboulé, sellou, briouate et pâtisseries marocaines, le tout arrosé d'un délicieux thé à la menthe. Place, pour finir la soirée, à la

projection du film franco-tunisien *La graine et le mulet* réalisé en 2008 par Abdellatif Kechiche et multirécompensé notamment par le César du meilleur film en 2008.